

Banjir Tahunan di Musim Penghujan

Suhendi - TANGSEL.GO.WEB.ID

Dec 29, 2023 - 01:28



TANGSEL - Tingginya curah hujan di wilayah Kota Tangerang Selatan dalam beberapa hari terakhir, menyebabkan beberapa kawasan permukiman penduduk di dua kelurahan sawah baru dan sawah Kecamatan ciputat, salah satunya di jalan merpati raya di depan komplek urbana dan citra garden bintaro, Ciputat terendam banjir.

Dalam bulan ini, beberapa kawasan permukiman penduduk yang berada di sekitar bantaran kali yang berada di perumahan urbana kalau intensitas curah

hujannya lebat mengalami banjir,

Banjir yang melanda permukiman penduduk ini dipicu akibat hujan deras yang terjadi, hingga menyebabkan debit air sungai yang mengalir wilayah setempat kembali meninggi.

Tingginya intensitas hujan yang terjadi mengakibatkan terjadinya luapan air yang ukuran kalinya sangat kecil lalu berimbas ke jalan merpati raya, sehingga menimbulkan kemacetan.



Pantauan di lokasi banjir, Kamis (28/12/2023) lanjut menemui beberapa RT dan para tokoh yang tau persis akan wilayah tersebut yakni:

Jamaludin RT 01 /RW 01 Kelurahan Sawah Baru, RW bidding atau Zainal Abidin RW0 1 Kelurahan Sawah Baru, Sally mantan RT 01 RW 01 yang menjabat 32 tahun serta tokoh dari Kelurahan Sawah Baru Haji Jamid yang menyatakan pada waktu dulunya itu hanya terjadi banjir tahunan atau banjir musiman kalau musim hujan tapi itu cuma sifatnya beberapa kali banjir.

Nah setelah adanya Perumahan urbana Kali tersebut menjadi kecil dan berbelok yang mengakibatkan apabila hujan turun secara besar atau intensitas besar kali itu nggak kuat nampung airnya kualitas air itu berbalik ke jalan, gak ada pengaruhnya dengan perumahan baru citra garden bintaro," jelas para Rt.

Ditempat terpisah Tatang ketua RT 03 RW 03 Kelurahan sawah Kecamatan Ciputat, Beliau juga sama menyatakan dulunya cuma banjir musiman kalau pas

lagi hujan tapi setelah ada pengecilan di bagian perbatasan antara kali perbatasan antara Sawah Baru dan sawah lama yang ada di sebelah Perumahan urbana ini yang menjadi kendala.

Karena kalinya itu jadi kecil dan berbelok makanya air yang masuk ke situ karena nggak ke tampung Air berbalik ke Jalan sementara kontur tanah yang ada di Jalan Merpati Raya itu lebih rendah dibanding Jalan Area Putra aliran air itu di Serua Indah maupun dari Kedaung air larinya ke kali yg ada di Jalan Merpati atau kali yang ada di samping perumahan urbana, sementara kalinya jadi kecil dan berbelok Jadi air yang mengalir enggak menampung airnya, setiap hujan itu air berbalik ke jalan karena enggak kuat menampung begitu turun hujan dengan intensitas besar," pungkasnya. (Hendi)